

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/272

Madera, Chih., a 8 de noviembre de 2024

Celebra UT Babícora 13 años de historia; han egresado de sus aulas más de 1,000 profesionistas

- Como parte de los festejos de aniversario, fueron organizadas diversas actividades en su campus sede de Namiquipa y en las unidades académicas de ciudad Madera y La Junta

La Universidad Tecnológica de la Babícora (UTB) celebró el 13 aniversario de su fundación, tiempo en que ha integrado en el sector laboral a más de mil profesionistas.

Los festejos incluyeron diversas actividades tanto en el campus sede, que se ubica en Soto Máynez, Namiquipa, como en las unidades académicas de la ciudad Madera y en el seccional de La Junta, municipio de Guerrero.

Durante la ceremonia de conmemoración, el secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, felicitó al plantel por sumar 13 años de esfuerzo y dedicación, en los que ha sabido ganarse un lugar importante en el ámbito educativo de esta región.

“Los exhorto a que sigan ofreciendo un servicio de calidad, con el propósito de que sus egresados se integren con éxito al sector laboral, contribuyendo de esta manera al crecimiento y desarrollo económico de la región”, expresó Gutiérrez Dávila.

El rector de la UTB, Erik Gabriel Loya Ruiz, resaltó que durante el presente año la institución ha tenido logros importantes, como es el crecimiento de la matrícula escolar en un 25 por ciento respecto a 2023 (635 estudiantes).

Además se han firmado más de 200 convenios de colaboración con empresas regionales, nacionales e internacionales, en beneficio de jóvenes de 14 municipios de la región occidente de la entidad.

Añadió que ante el crecimiento de la matrícula, por primera vez se ofertó el programa educativo de Técnico Superior Universitario (TSU) en Agricultura Sustentable y Protegida, una carrera pertinente para la región de Namiquipa, Guerrero y Madera.

Dicha especialidad se integra a los programas de Mantenimiento Industrial, Negocios y Mercadotecnia, y Agricultura Sustentable y Protegida, con que cuenta la institución.

Loya Ruíz dijo que ya egresó la primera generación del Modelo Mexicano de Formación Dual (MMFD) en la carrera de TSU en Mantenimiento Industrial, mediante el cual los estudiantes fortalecieron su formación académica de manera práctica en la empresa Maxion Wheels.

Como parte de la celebración, se premió a los equipos deportivos que destacaron en torneos seccionales, municipales y estatales; también se reconoció al personal docente y administrativo, y se impartieron conferencias al alumnado sobre diferentes temáticas.